

Petróleo cae por debajo de diez dólares el barril

Nueva York, Abril 1° (UPI). El petróleo británico del Mar del Norte cayó hoy por debajo de la crítica marca de 10 dólares por barril, al igual que el crudo del Ecuador, en medio de indicios de que la OPEP no progresa hacia un acuerdo de limitar su producción para rescatar los precios.

Corredores dijeron que se anticipa que el precio bajará a 8 dólares antes de que la OPEP se reúna nuevamente para considerar cuotas de producción.

La Organización de Países Exportadores de Petróleo tiene programado reunirse en Ginebra el 15 de Abril, pero puede posponer sus negociaciones debido a los fuertes enfrentamientos entre sus 13 miembros, que no se ponen

de acuerdo sobre cuotas individuales de producción.

En Quito, el Gobierno dijo que el precio del petróleo ecuatoriano bajó a 9.60 dólares por barril, luego de oscilar ayer alrededor de los 10 dólares.

El valor a que llegó hoy es inferior al oficial de 11.60 dólares que regía en la Organización de Países Exportadores de Petróleo en Enero de 1974.

El crudo británico de referencia, el Brent, para entrega

—Pasa a la página 31—

Designan nuevo jefe de OTAN en Norte de Europa

Mons, Marzo 1° (DPA). El hasta ahora comandante de la Marina Federal Alemana en el Mar del Norte, contraalmirante Klaus-Juerguen Steindorff (53), ha sido nombrado nuevo jefe del estado mayor de la sede de las fuerzas armadas de la OTAN en el norte de Europa.

Así lo comunicó hoy la sede militar de la OTAN en Mons (Bélgica).

Steindorff sucede al contraalmirante alemán Klaus Thaler, que pasa a la re-

—Pasa a la página 25—



Reuters. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

“NO REDUCCION”. Caracas, Abril 1° (Reuters). “Por sus obligaciones financieras, Venezuela no puede reducir su producción petrolera”, expresa el Presidente de la OPEP, Arturo Hernández Grisanti.

Continuación del “Duvallierismo”

Washington, Abril 1° (UPI). La violencia militar y los abusos de derechos humanos han surgido de nuevo en Haití, de acuerdo con una misión investigadora que visitó ese país, informaron hoy los miembros del grupo.

La Oficina de Washington sobre Haití, una organización privada que fue creada durante el gobierno de Jean Claude Duvalier para observar el desarrollo de los derechos humanos en ese país, dijo que la misión encontró dramáticos casos de “Duvallierismo sin Duvalier”.

El 7 de Febrero Jean Claude Duvalier huyó de Haití, marcando el término de 29 años de “gobierno de terror de la familia Du-

—Pasa a la página 39—



Reuters. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

LLORAN TRAGEDIA. Los Angeles, E.U., Abril 1° (Reuters). Una madre y su hija lloran en el Aeropuerto de esta ciudad, al enterarse que el avión en que viajaba un familiar de ellas, con procedencia de México, se accidentó, muriendo sus 166 ocupantes.

Controlarán a pilotos libios en Gran Bretaña

Londres, Abril 1° (DPA). A causa de presuntas amenazas de llevar a cabo ataques suicidas contra instalaciones de EE.UU. en Gran Bretaña, tres libios que están cumpliendo un período de intrusión para pilotos civiles en Gran Bretaña ya no podrán volar solos durante los vuelos de prácticas de Oxford.

Otros ocho libios también están recibiendo instrucción en el Oxford Air Training School de Gran Bretaña, pero no en vuelos.

La BBC de Londres había informado hace poco que Radio Trípoli había difundido una noticia anunciando la formación de

—Pasa a la página 54—

La C.E. advierte a EU sobre guerra comercial

Bruselas, Abril 1° (UPI). La Comunidad Europea advirtió hoy que cualesquiera restricciones de Estados Unidos a las importaciones desde Europa a causa de la inclusión de España y Portugal en el Mercado Común podrían llevar a una abierta guerra comercial.

Ayer, Washington anun-

ció planes de imponer cuotas y tarifas a importaciones desde Europa en represalia por una posible caída de las exportaciones estadounidenses de maíz, sorgo y soja a España y Portugal luego del ingreso de estos países a la Comunidad Europea el 1° de Enero.

—Pasa a la página 39—

Cancilleres de A.L. a reunión en Panamá

Panamá, Abril 1° (AP). El canciller Jorge Abadía Arias dijo hoy que la crisis centroamericana “se ha polarizado en las últimas fechas por una disminución de confianza entre Estados Unidos y Nicaragua” y anunció que trece cancilleres latinoamericanos se reunirán el 5 y 6 de Abril en esta ciudad para continuar las gestiones de paz en la

región. “Nicaragua piensa que Estados Unidos va a invadirla en cualquier momento y Estados Unidos cree que Nicaragua está instalando un gobierno marxista que atenta contra la seguridad del área”, dijo el ministro panameño en una conferencia de prensa en la

—Pasa a la página 50—

Bush tocará tema del petróleo en Arabia

Washington, Abril 1° (UPI). El vicepresidente George Bush dijo hoy que usará su viaje a Arabia Saudita de esta semana para poner de relieve la necesidad de estabilizar el deprimido mercado mundial para el petróleo, pero no para presionar a favor de reducciones de la pro-

ducción en el extranjero. Hablando a los periodistas sobre su próximo viaje al mundo árabe, Bush pareció retomar los comentarios hechos ayer por el secretario de Energía, John Herrington, y expresó preocupación por los efectos

—Pasa a la página 31—

Cory Aquino ordena retiro de 20 generales

Manila, Abril 1° (UPI). La Presidenta Corazón Aquino ordenó hoy el retiro de 20 generales de las Fuerzas Armadas filipinas, aunque extendió el mandato de otros ocho, que asumieron posiciones “delicadas” luego que una revuelta derrocara al régimen de Ferdinand Marcos. El retiro masivo de gene-

rales, muchos de los cuales tenían su mando extendido por el derrocado Presidente, contra el deseo de oficiales jóvenes, deja una brecha amplia en la jerarquía militar, con sólo un general de cuatro estrellas, el Comandante en Jefe de las Fuerzas Arma-

—Pasa a la página 31—



Reuters. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

EN FILIPINAS. Manila, Abril 1° (Reuters). El canciller de España, Francisco Fernández Ordóñez, luce un collar de flores al arribar hoy, en visita oficial.

200 personas habrían perecido en Bangladesh

Dhaka, Bangladesh, Abril 1° (UPI). Por lo menos 21 personas murieron y hasta 200 fueron arrastradas por la corriente y se les teme muertas, después que una tormenta que volteó barcos, derumbó un edificio de cinco pisos y azotó pueblos por todo el país, dijeron hoy las autoridades.

La tormenta que alcanzó

vientos de 80 kilómetros por hora, arrancó árboles y provocó un apagón en la capital. Unas 100 personas resultaron heridas en Dhaka por desechos y techos que cayeron.

Una canoa llena de pasajeros se volcó en el río Sitalkhaya cerca a Gazipur, unas 80 kilómetros de

—Pasa a la página 15—



AP. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

LUGAR DE LA TRAGEDIA. Michoacán, México, Abril 1° (AP). Funcionarios, socorristas y periodistas, observan la mayoría de cuerpos de las víctimas de la tragedia aérea de ayer, cuando un Boeing

727 estalló en el aire y cayó a tierra. 166 personas que iban a bordo de la nave perecieron, en la que ha sido considerada como la peor tragedia aérea en el territorio mexicano.

\$123,000 millones “se fugan” de A.L.

Washington, Abril 1° (AP). La fuga de capital en los países de la América Latina comprendidos en el Plan Baker ascendió a los 123,000 millones de dólares, lo cual representa una tercera parte de su deuda externa, que se sitúa ahora en los 354,000 millones de dólares.

El control del éxodo del capital nacional es uno de los elementos del Plan Baker, formulado para permitir a los 10 países latinoamericanos más endeudados

encarar ese problema sin descuidar su progreso económico y desarrollo social.

Las cifras dadas a la publicidad hoy por el Instituto Internacional de Finanzas (IIF) dan el siguiente cuadro, en millones de dólares, de la deuda externa acumulada por esos 10 países a fines de 1985:

- 1) Brasil 104,300; 2) México 98,000;
- 3) Argentina 51,700; 4) Venezuela 34,600;

—Pasa a la página 54—